

Sitzungsvorlage zur Gemeinderat - Sitzung am 30.06.2022

Vorlage 2022/525 - öffentlich:

Einführung der Digitalen Alarmierung - Beschaffung digitaler Meldeempfänger

Sachverhalt:

Der Landkreis Konstanz ist, wie alle Stadt- und Landkreise, verpflichtet, die digitale Alarmierung einzuführen. Eine beim Landratsamt eingerichtete Projektgruppe befasst sich bereits seit 2017 intensiv mit diesem Thema. Mittlerweile sind die rechtlichen Aspekte geklärt, sodass in den nächsten Wochen mit den Modalitäten für die Bestellung der digitalen Meldeempfänger gestartet werden kann. Hierbei schließt der Landkreis einen Rahmenvertrag ab, auf dessen Grundlage dann auch die Gemeinden die digitalen Meldeempfänger direkt bestellen können.

Es wird davon ausgegangen, dass die Auftragserteilung in den nächsten Wochen erfolgen wird. Lieferung und Bezahlung der Meldeempfänger wird Anfang 2023 erfolgen. Derzeit wird von einem Auftragsvolumen von ca. 68.000 € ausgegangen. Die Bereitstellung der Mittel erfolgt im Haushaltsplan 2023.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat bevollmächtigt die Verwaltung, die entsprechende Bestellung durchzuführen und den Auftrag zu erteilen.

Der Gemeinderat wird über die Auftragssumme sowie die ausführende Firma in der darauffolgenden Sitzung in Kenntnis gesetzt.

Tengen, den 20.06.2022

Cristiani, Tonino